
                                                                                                       
 

3ER. INFORME TRIMESTRAL  2020 IN.MU.DE 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA  GIRO 

INSTRUCCIONES PARA MANTENER LAS UNIDADES DEPORTIVAS LIMPIAS, EN SU CASO ESTA VEZ TOCO 

EN LA UNIDAD DEPORTIVA SOLIDARIDAD. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                       
 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA ASISTIÓ 

PERSONALMENTE A PLATICAR CON LOS FUTBOLISTAS DE LAS CANCHAS DE LA UNIDAD DEPORTIVA 

FRANCISCO VILLA EL TEMA PRINCIPAL FUE INFORMAR A LOS JUGADORES Y ORGANIZADORES, LOS 

PROTOCOLOS A SEGUIR ANTE LA POSIBLE APERTURA DE LOS ESPACIOS. 

 

 



                                                                                                       
EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA DA INICIO A 

LOS TRABAJOS DE LIMPIEZA Y REHABILITACIÓN DEL CENTRO DEPORTIVO DE LA COLONIA OBRERA, 

ESTO CON EL FIN DE MANTENER LAS UNIDADES LIMPIAS ANTE LA POSIBLE APERTURA. 

 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA, ANTE LA 

SITUACIÓN QUE SE VIVE EN EL MUNICIPIO POR LA PANDEMIA, DOTO DE CUBRE BOCAS, GEL 

ANTIBACTERIAL Y SPRAY SANITIZANTE  A PERSONAL DE LOS ESPACIOS DEPORTIVOS. 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA ASISTIÓ 

PERSONALMENTE A PLATICAR CON LOS ENTRENADORES DE LA ESCUELA DE CONABOX FRESNILLO  EL 

TEMA PRINCIPAL FUE INFORMAR Y DAR A CONOCER LOS PROTOCOLOS A SEGUIR ANTE LA POSIBLE 

APERTURA DE LOS ESPACIOS.  



                                                                                                       

 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA EN 

COORDINACIÓN CON EL DEPARTAMENTO DE CONTROL SANITARIO, SE REUNIERON CON LOS 

PRESIDENTES Y DIRECTIVOS DE LAS LIGAS DE BASQUETBOL PARA EL CURSO DE CAPACITACIÓN EN 

CUANTO A LA NUEVA NORMALIDAD EN ESTA DISCIPLINA. 



                                                                                                       

 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA DIO EL 

BANDERAZO DE ALGUNAS ACTIVIDADES QUE SE DESARROLLAN DENTRO DEL GIMNASIO MUNICIPAL 

“PROF. ANTONIO MANDES SOSA” ES EL CASO DE LA ESCUELA DE ARTES MARCIALES GRULLA 

DORADA”. 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA CONTINUA 

CON LAS INSPECCIONES DE ESPACIOS DEPORTIVOS ANTE LA POSIBLE APERTURA, ES EL CASO EN ESTA 

OCASIÓN DEL CAMPO DE FUTBOL DEL FRACCIONAMIENTO “SAN CARLOS”. 



                                                                                                       

 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA SOSTUVO 

UNA REUNIÓN CON ENTRENADORAS DE FUTBOL FEMENIL CON EL FIN DE PREPARARSE Y CAPACITARSE 

ANTE LA POSIBLE APERTURA DE ESPACIOS DEPORTIVOS. 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA, ANTE LA 

SITUACIÓN QUE SE VIVE EN EL MUNICIPIO POR LA PANDEMIA, DOTO DE CUBRE CLORO, ESCOBAS, 

TRAPEADORES, JABÓN, PINOL ENTRE ALGUNAS OTRAS COSAS, CON EL FIN DE GENERAR CONDICIONES 

DE LIMPIEZA SEGURIDAD Y SANIDAD A LA CIUDADANÍA. 



                                                                                                       

 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA HA GIRADO 

INSTRUCCIONES PARA EL MANTENIMIENTO DEL CAMPO CENTRAL DE FUTBOL DE LA UNIDAD 

DEPORTIVA “BENITO JUÁREZ” DEJÁNDOLO EN ÓPTIMAS CONDICIONES ANTE LA POSIBLE APERTURA. 



                                                                                                       

 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA LLEVO A 

CABO UNA REUNIÓN CON LOS EQUIPOS DE LA LIGA MUNICIPAL DE BÉISBOL FRESNILLO A.C. CON 

TEMAS DE SUMA IMPORTANCIA EN CUESTIÓN DE PROTOCOLOS DE SANIDAD QUE REGIRÁN AL REY DE 

LOS DEPORTES ANTE LA NUEVA NORMALIDAD. 



                                                                                                       

 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA SOSTUVO 

UNA REUNIÓN CON DEPORTISTAS EN LA DISCIPLINA DE FUTBOL CON EL FIN DE CONCIENTIZAR EN LA 

APLICACIÓN DE PROTOCOLOS DE SANIDAD ANTE LA NUEVA FORMALIDAD. 



                                                                                                       

 

 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA OTORGO TODAS LAS 

FACILIDADES PARA QUE SE LLEVEN A CABO LAS PRÁCTICAS EN EL CAMPO INFANTIL “YAKI” BENÍTEZ UN GRAN 

PROSPECTO EN 2LA PELOTITA CALIENTE” DE NUESTRO MINERAL, SIN DUDA ALGUNA EL “PELOTERITO” OSMAR 

ARTEAGA.   

 



                                                                                                       
EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA SOSTUVO UNA REUNIÓN 

CON EL DIRECTOR DEL INSTITUTO DE CULTURA FÍSICA Y DEPORTE DEL ESTADO DE ZACATECAS (INCUFIDEZ) EN LA 

CUAL SE GESTIONÓ MATERIAL DEPORTIVO PARA VARIAS DISCIPLINAS DEPORTIVAS. 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA DIO LA BIENVENIDA A 

LOS INSPECTORES DE SANIDAD A LAS ESCUELAS DE ARTES MARCIALES, CEFIT Y GRULLA DORADA DEL GIMNASIO 

MUNICIPAL “PROF. ANTONIO MÉNDEZ SOSA. CON EL FIN DE QUE SE CUMPLAN LOS CONTROLES DE SANIDAD EN LOS 

ESPACIOS YA AUTORIZADOS PARA INICIAR ACTIVIDADES. 

 



                                                                                                       

 

 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA GIRO INSTRUCCIONES 

PARA LLEVAR A CABO EL MANTENIMIENTO Y LIMPIEZA DEL ESPACIO DEPORTIVO PARQUE “LA LAGUNILLA” CON 

EL FIN DE TENER LOS ESPACIOS EN PERFECTAS CONDICIONES PARA UNA POSIBLE APERTURA.  

 



                                                                                                       

 

 

 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA RECIBIÓ EN EL SALÓN DE 

LA FAMA AL EX TITULAR DEL INMUDE ING. CARLOS CARRILLO AGUIRRE Y AL CONTRALOR MUNICIPAL LIC. 

EDMUNDO GUERRERO, ESTO CON EL PROPÓSITO DE LLEVAR A CABO LA FIRMA DE LA ACTA DE ENTREGA 

RECEPCIÓN. 



                                                                                                       

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA SOSTUVO UNA REUNIÓN 

CON DEPORTISTAS EN LA DISCIPLINA DE VOLEIBOL PARA INFORMARLES LOS ASPECTOS IMPORTANTES PARA LA 

POSIBLE APERTURA DE ESPACIOS EN CUESTIÓN DE FECHAS Y PROTOCOLOS DE SANIDAD.  

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA DIO LA BIENVENIDA AL 

CONFERENCISTA LIC. JESÚS TAMAYO, EN EL MARCO DEL SALÓN DE LA FAMA SE LLEVÓ A CABO LA CONFERENCIA 

“DE LA CRISIS SE APRENDE” A PERSONAL OPERATIVO Y ADMINISTRATIVO. 



                                                                                                       

 

 

 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA SE REUNIÓ CON 

DIRIGENTES DE LA LIGA DE FUTBOL DEL MINERAL, CON LA FINALIDAD DE LA POSIBLE APERTURA DE ESPACIOS, EN 

CUESTIÓN DE FECHAS Y PROTOCOLOS DE SANIDAD.  



                                                                                                       
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA GIRO INSTRUCCIONES 

PARA LLEVAR A CABO EL MANTENIMIENTO Y LIMPIEZA DEL ESPACIO DEPORTIVO ESTADIO MUNICIPAL DE BÉISBOL 

CON EL FIN DE TENER LOS ESPACIOS EN PERFECTAS CONDICIONES PARA UNA POSIBLE APERTURA.  



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA SOSTUVO UNA CHARLA 

INFORMATIVA CON LOS USUARIOS DE LA CANCHA EMPASTADA DE LA COLONIA LOS BALCONES,  CON LA 

FINALIDAD DE LA POSIBLE APERTURA DE ESPACIOS, EN CUESTIÓN DE FECHAS Y PROTOCOLOS DE SANIDAD.  



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA SOSTUVO UNA CHARLA 

INFORMATIVA CON ENTRENADORES DE LA DISCIPLINA DE FUTBOL,  CON LA FINALIDAD DE LA POSIBLE APERTURA 

DE ESPACIOS, EN CUESTIÓN DE FECHAS Y PROTOCOLOS DE SANIDAD.  



                                                                                                       

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA VISITO LAS 

INSTALACIONES DEL ESPACIO DEPORTIVO DE LA SEGUNDA SECCIÓN DE LOS BALCONES PARA SU REVISIÓN 

MINUCIOSA Y EVALUAR SUS CONDICIONES Y ACTUAR DE INMEDIATO PARA CORREGIRLOS. 

 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA AGRADECIÓ EL APOYO 

DE LOS COMPAÑEROS DE ALUMBRADO PÚBLICO A CARDO DEL TITULAR JOSÉ MANUEL JARAMILLO AL COLOCAR 

LAS LUMINARIAS DE LAS CALLES CIRCUNDANTES AL ÁREA DEL INMUDE. 



                                                                                                       

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA SOSTUVO UNA REUNIÓN 

CON EL DIRECTOR DE LA LIGA DE BASQUETBOL “NUEVOS VALORES” DEL PROF. DAVID ROMÁN GRACIANO, CON LA 

FINALIDAD DE TENER ACERCAMIENTO Y LLEGAR A ACUERDOS EN PRO DEL DEPORTE. 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA ESTUVO PRESENTE EN LA 

REUNIÓN INFORMATIVA CON LOS REPRESENTANTES DE LOS EQUIPOS EN LAS INSTALACIONES DEL CLUB 

DEPORTIVO “BODEGA” EN COLONIA LAS FLORES. 



                                                                                                       

 

 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA GIRO INSTRUCCIONES A 

PERSONAL DE LA LAGUNILLA PARA QUE SE MANTUVIERAN LAS INSTALACIONES CON LA MEJOR LIMPIEZA Y 

MANTENIMIENTO DE ÁREAS VERDES. 



                                                                                                       

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA HIZO ENTREGA DE 

MATERIAL DE TRABAJO A LOS ENTRENADORES DE LA ESCUELA DE ALFABETIZACIÓN FÍSICA DE EXCELENCIA PARA 

EL DESARROLLO DEL BOXEO “CONABOX”. 

 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA SOSTUVO UNA REUNIÓN 

CON COORDINADORES DE ESPACIOS DEPORTIVOS CON EL OBJETIVO, LA PLANEACIÓN Y EVALUACIÓN EN CUANTO 

A LOS DÍAS POR VENIR. 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA SE REUNIÓ CON LOS 

INTEGRANTES DE LA LIGA DE VETERANOS DE FUTBOL, ANTE LA URGENTE NECESIDAD DE DISIPAR DUDAS ANTE LA 

NUEVA ALERTA SANITARIA QUE HA COLOCADO EL SEMÁFORO EN ROJO NUEVAMENTE. 



                                                                                                       

 

 

 

EL TITULAR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE MTRO. RICARDO FLORES PEREYRA GIRO INSTRUCCIONES 

PARA QUE SE CONTINÚEN CON LAS LABORES DE LIMPIEZA Y MANTENIMIENTO Y A SU VEZ AGRADECERLE EL 

APOYO AL DEPARTAMENTO DE MANTENIMIENTO FÍSICO A CARGO DE OSVALDO DE LEÓN. EL CUAL SE LIMPIARON 

LOS ESPACIOS DEPORTIVOS SIGUIENTES: PARQUE LA LAGUNILLA, CAMPO DE BÉISBOL “MANUEL YAKI BENÍTEZ”, 

ESTADIO MUNICIPAL DE BÉISBOL Y LA UNIDAD DEPORTIVA FRANCISCO VILLA. 



                                                                                                       

 

 

 

 

Se difunde que paulatinamente se estarán reaperturando los espacios 

deportivos así como las ligas, de acuerdo a las condiciones que se vayan 

presentando por las condiciones de salud en que nos encontramos. 



                                                                                                       
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

Se difunden los Preparativos para la Convocatoria del “PREMIO MUNICIPAL 

DE  DEPORTE 2020”. 

 



                                                                                                       
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            Se continúa con la Promoción de  las Becas para los Estudiantes 

Deportistas en la Unid Campus Fresnillo, de acuerdo al Convenio que se tuvo con la 

Rectora. 

 



                                                                                                       
 

 

 

 

 

 

 

 

       Reunión con el Coordinador de Asesores Ing. Carlos Carrillo donde 

tomaron temas medulares de coordinación de esfuerzos. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        Reunión de trabajo con los Administrativos de los diferentes Espacios 

Deportivos  con la finalidad de dar indicaciones precisas ante la nueva Normalidad y 

apegándose a los lineamientos del Presidente. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

        Reunión con jóvenes Estudiantes de la Licenciatura en Educación Física 

de la UNID, donde ellos realizarán sus Estadías en apoyo de actividades Deportivas. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     Reunión con las Escuelas e Instructores del Gimnasio Municipal, cuya 

finalidad es evaluar la situación actual en vista de la probable reapertura. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

     Se arranca con la campaña: “USO DEL CUBREBOCAS”, con la finalidad de 

concientizar a l ciudadanía a través de los deportistas destacados a portarlo y 

disminuir el riesgo de contagio en nuestro Mineral. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     Se realizó rehabilitación de las luminarias en 2 fases de las Instalaciones de 

Campo de Beisbol Infantil “Yaki Benítez”, Gimnasio Municipal e Inmude, con el apoyo 

de José Manuel Félix jefe del departamento de Alumbrado Público. 

 



                                                                                                       

                                         

 

 

           

 

 

Reunión con el Prof. Eleazar Román  del  Equipo “ Toros Team BMX”, con la finalidad 

de dialogar las fechas de reanudación así como los protocolos que se tendrán que 

tomar ante esta nueva normalidad. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

Reunión con integrantes de la Liga de Futbol Femenil  de la Colonia Francisco Villa, 

con el propósito de establecer los protocolos de sanidad que se tendrán con la nueva 

normalidad así como fecha probable de reapertura. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

   

 

                   Se difunde e invita a la Escuela de Baile llamada: “Power Jump” que imparte 

la Lic. Cutzi Medina en las Instalaciones del Polideportivo Emiliano Zapata. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    Reunión con el Entrenador José Luis González  donde se tomaron acuerdos 

de realizar Clínicas  Deportivas en las colonias: Abel Dávila, Impresionistas, Los 

Olivos, Muralistas, Polvaredas. Considerando las medidas sanitarias. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

Se difunden los preparativos para un “Reconocimiento a Deportistas 

Fresnillenses con Capacidades Diferentes” que se llevará a cabo en fechas próximas, 

una vez que se tenga condiciones adecuadas. 

 

 



                                                                                                       

  

Se gestiona con la Síndico Municipal  un tractor podadora para el Servicio de 

la Unidad Deportiva  “Benito Juárez” así como del Estadio Municipal de Beisbol 

Fresnillo; con el apoyo de Jaime Bermúdez del Departamento de Mantenimiento 

físico se llevó a cabo el traslado de dicho equipo a los espacios correspondientes. 

 

 

 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

Reunión de trabajo con el Administrador del Estadio Municipal de Beisbol 

Fresnillo, para reforzar el trabajo en conjunto ante la próxima reapertura de los 

espacios. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 Personal Calificado del Estadio de Beisbol,  da mantenimiento a las 

herramientas de trabajo con la finalidad de  continuar con sus actividades cotidianas. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Reunión con el Personal de  Mantenimiento dentro del Gimnasio Municipal y 

el Salón de la Fama, con la finalidad de afinar detalles de operación ante la próxima 

reactivación de los Espacios Deportivos. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

  

La familia del Joven Edwin Martínez donó 60 árboles, de los cuales se 

plantaron en las Instalaciones de la Unidad Deportiva Francisco Villa, así como 

mantenimiento de las mismas. De igual manera se realiza limpieza general. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

Promoción de  las Clínicas Deportivas que se estarán impartiendo en el 

Mineral próximamente. 

 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se continúa con la Campaña “USO DEL CUBRE BOCAS”, invitando a 

concientizar a los  Fresnillenses con el apoyo de los Deportistas. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

Se reconoce a José Martínez Cortés “Joshe” por su carisma y los logros 

Deportivos dentro de las Carreras Atléticas en Fresnillo. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

Se realizó capacitación para Directivos y capitanes de los usuarios de la 

Unidad Deportiva “Solidaridad” impartida por José Luis González Torres. Con la 

Finalidad de preparar y concientizarlos ante la próxima reapertura.  

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

Se da mantenimiento al área verde del Inmude y Gimnasio Municipal “Antonio 

Méndez Sosa”, para brindar un mejor servicio. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

Se realizó mantenimiento en la Unidad Deportiva “Benito Juárez”, en varias 

etapas: podar del Pasto y maleza de los Campos de Futbol y limpieza General. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se tuvo una plática con Alejandro Carrillo “Alex Carrillo”, Directivo del Equipo 

Profesional de Básquetbol “PLATEROS DE FRESNILLO” de la Liga Sisnova LNBP. 



                                                                                                       
 

                                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              Reunión con “El Mike” Alvarado, con la finalidad de  fomentar y contribuir en 

el Deporte, esperando se den las condiciones para la próxima reapertura de las 

Instalaciones. 

 



                                                                                                       
 

 

 

 

 

            Se realizó sanitización del Gimnasio Municipal “Prof. Antonio Méndez Sosa” 

y Salón de la Fama, con apoyo de la Empresa Gas Campanita. 

 

 



                                                                                                       

                                                             

 

 

 

 

            Reunión con el Ultra maratonista van Damme Sanchez, con la finalidad de 

realizar algunos Proyectos de carácter Nacional dentro de Fresnillo. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

    Reunión con Jugadores, Directivos y Representantes de la “Liga Proaño” de 

Futbol; con la finalidad de informar del probable inicio de actividades así como de 

los protocolos a seguir. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

Se realizó limpieza del Parker de la Cancha del Gimnasio Municipal “Antonio 

Méndez Sosa”, Para brindar un mejor servicio a los usuarios. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

Reunión con el Lic. Eduardo Uriel Solís Delgado Director del Instituto de Ecología y 

medio ambiente, para tomar acuerdos y proyectos involucrados ambo 

departamentos. 

 

 



                                                                                                       

 

 

Se visitó para llevar a Cabo una reunión a la Liga de Futbol de la Comunidad 

de Rancho Grande, con la finalidad de presentarse con los representantes de los 

diferentes equipos así como informar las condiciones a tomar ante la próxima 

reapertura de los Espacios Deportivos. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

Reunión de trabajo con Subdirector de la Policía Municipal de Fresnillo: 

Gerardo Gutiérrez, para reforzar el trabajo en conjunto ante la próxima reapertura de 

los espacios, realizando algunos rondines así como en los espacios Deportivos 

Cerrados. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 Se continua con la Invitación a los Deportistas Fresnillenses a ser acreedores 

de una Beca de Estudios en la Unid campus Fresnillo. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 Se difunde en los medios de comunicación sobre la elección de quienes 

formará parte como el Jurado Calificador del “PREMIO MUNICIPAL DEL DEPORTE 

2020”. 

 



                                                                                                       
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

Se realizó la Invitación a todos los Fresnillenses en conjunto con los jefes de 

los departamentos de Ecología así como el de Parques y Jardines; cuya finalidad es 

realizar la limpieza y mantenimiento de la Unidad Deportiva de la Col. Obrera. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se continúa con la campaña “USO DEL CUBRE BOCAS”, a través de los 

Deportistas Destacados, tratando de concientizar a todos los Fresnillenses ante la 

situación de Salud en que nos encontramos.  

MARCOS "PIPO" DORADO  

 



                                                                                                       

 

 

 JAIME EDUARDO VARELA  

INVITA A PARTICIPAR MEDIANTE LOS TIK-TOK PARA EL USO DEL CUBRE BOCAS 

 

 

 

 

Se realiza la Invitación a todos los Interesados a participar en la Escuela de 

baile “Power Jump”, en el Gimnasio Municipal. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

Se realizó reunión con los Representantes de las diferentes Ligas deportivas, 

con la finalidad de dar a conocer así como llegar a un acuerdo ante la probable 

apertura de los espacios deportivos. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

Se realizó supervisión de que se instale lo necesario para cumplir con los 

protocolos en coordinación del Departamento de Sanidad, en la Unidad deportiva 

“Francisco Villa”, para brindar seguridad a quienes ingresan al espacio. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

Se realizó trabajo coordinado con los Departamentos de Ecología así como 

Parques y Jardines en el acondicionamiento, limpieza y reforestación de la Unidad 

Deportiva de la Colonia Obrera. 

 



                                                                                                       

    

         

 

 

  

Se llevó a cabo una manifestación de apoyo y agradecimiento en el Hospital 

General de Fresnillo y en el Hospital del IMSS, en donde se tuvo a bien la participación 

también de 2 Escuelas Importantes del deporte, como lo son: 

La Escuela de Baile: 
 NAKIRA HOUSE, de la Maestra Arika Solís. 

 
La Escuela de Artes Marciales Mixtas: 

GRULLA DORADA, del Profesor Fernando Miramontes. 



                                                                                                       
 

 

 

 

 

Se realizó una reunión con los Representantes de las Ligas de Basquetbol que 

hacen uso del Estadio Municipal “Antonio Méndez Sosa”. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

              Continuando con los trabajos de mantenimiento se realiza en la Unidad 

Deportiva Solidaridad. 

 

 



                                                                                                       

    

 

 

 

 

 

Esta Semana se estuvo dando mantenimiento y limpieza a todas las áreas 

constantemente, cuya finalidad sea brindar nuestros espacios en excelentes y 

óptimas condiciones ante la próxima reapertura de los mismos. 

 

 



                                                                                                       

       

 

        

 



                                                                                                       

   

 

     

 

   

 



                                                                                                       

         

 

      

 

 

 

 



                                                                                                       
 

 

Acudimos a la invitación del Prof. David Román Graciano, Presidente de la 

Liga de Basquetbol "Nuevos Valores", a una plática informativa con los 

representantes de los equipos. 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                       
 

Tuvimos reunión con integrantes de la Liga Municipal De Voleibol donde se 

ratificaron los protocolos de sanidad ante el probable inicio de sus actividades. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                       
 Tuve reunión con Prof. Luis Trujillo Guardado, entrenador del equipo de fútbol 

infantil "Leones de Fresnillo" y a la Instructora Cutzi Medina, de la escuela de Baile 

"POWER JUMP". Con la finalidad de implementar y reafirmar los protocolos ante las 

reaperturas de actividades. 

 

 

 

 

 

 

 Se atendió al equipo de Basquetbol "Inquietas", ya que ellas solicitan  

reanudar sus entrenamientos en el Gimnasio Municipal "Prof. Antonio Méndez Sosa". 

https://www.facebook.com/luis.t.guardado.9?__cft__%5b0%5d=AZXMAPJ5qZ5mhSvFiw42_iUuh27UhiZiqqgdMMu9xChC_DE5tjJhXVL60LgH17kROPtXf1aVLkGAFx7rpjdJtwBqnTZYghwmV1zSR7NvVL6Wmxis8zqE7if7cQngnv59Ino&__tn__=-%5dK-R


                                                                                                       
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se tuvo reunión con el equipo de trabajo para afinar detalles que nos lleven a 

mejorar nuestro servicio ante la próxima reapertura de los diferentes espacios. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

Se tuvo reunión con adultos mayores y equipo de Cachibol del FOVISSSTE, 
para estar al tanto de las condiciones protocolarias de sanidad que prevalecen en 
cuanto a la reanudación de su actividad. 

 



                                                                                                       
 

 

 

 

 

 

 

Se tuvo  reunión con Miguel Ángel Sánchez promotor de futbol en la Cancha 
del Centro vecinal Norte para analizar y establecer los protocolos de sanidad. 

 
 



                                                                                                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Se tuvo reunión con los dirigentes de las Escuelas o ligas de los que realizan 
actividad en el Gimnasio Municipal "Prof. Antonio Méndez Sosa". Para implementar 
protocolos de acceso y desalojo del inmueble ante su probable reapertura. 

 



                                                                                                       

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 Se realizan indicaciones de la Comisión de Salud de implementar  en 

todas las áreas y departamentos de la administración  se cumplan con los protocolos 
de sanidad, invitando a la ciudadanía así como al personal a cumplir, para generar un 
ambiente de trabajo Seguro para quienes laboramos.  

 



                                                                                                       

                           
 

    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Se asistió a la junta extraordinaria de la Liga Municipal del Prof. Javier 

Rodríguez, para informar a las jugadoras y jugadores en sus respectivas juntas, 
sobre los protocolos sanitarios a seguir en su probable reapertura. 

 
 



                                                                                                       

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

Se Continúa con la campaña del Uso del Cubre bocas:  

 LICIA ROJAS HERNÁNDEZ. 

Joven destacada y gran promesa del deporte de la Halterofilia 

 
 



                                                                                                       

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

Se tuvo reunión  con jugadores de Cachibol, que se practica en la cancha del 

Domo en el área del Inmude, para afinar detalles sobre su reincorporación a su 

actividad. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Se tuvo reunión con los Maestros de las disciplinas que se practican en los 

anexos del Gimnasio Municipal "Prof. Antonio Méndez Sosa": 
 

Fernando Miramontes: Artes Marciales Mixtas "Grulla Dorada". 

Árika Solis: Escuela de Baile "Nakira House". 

Basilio Amaro: Tae Kwon Do "CEFIT" Fresnillo. 
 Gilberto Rodarte: Escuela de Halterofilia. 

 



                                                                                                       
Por su disposición en aplicar las medidas sanitarias en dicho inmueble. 
 

 

 

 

Por la tarde se tuvo Reunión con el personal del Inmude para instruir y 

coordinar los trabajos para las jornadas que se avecinan con buena carga de 

actividad. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

Se tuvo atención a los deportistas usuarios del Gimnasio Municipal "Prof. 

Antonio Méndez Sosa”, como lo son el equipo de retas de las 11; ratificando su 

compromiso por igual tanto con las Ligas como con los usuarios de 

entrenamientos. 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

Se tuvo reunión con Abraham Frias promotor de la disciplina de Squash, con el 

objetivo de coordinar eventos deportivos en nuestro Mineral 

 

https://www.facebook.com/abraham.frias3?__cft__%5b0%5d=AZXbIkhQCcncmS43RdDphwwbPaSlgEGu5BOmZjfP-2uAQywJB01rbcKoMAqNmyoBPUOx4yvH03lZHPDDg4eiaf88r_QBkPrIGRlFRrlECpk80RxaSUA_7NBg8jB4Jgw-ZKM&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/abraham.frias3?__cft__%5b0%5d=AZXbIkhQCcncmS43RdDphwwbPaSlgEGu5BOmZjfP-2uAQywJB01rbcKoMAqNmyoBPUOx4yvH03lZHPDDg4eiaf88r_QBkPrIGRlFRrlECpk80RxaSUA_7NBg8jB4Jgw-ZKM&__tn__=-%5dK-R


                                                                                                       

 

 

Se reunió con los compañeros del Estadio de Beisbol Municipal para 

coordinar los trabajos propios del mantenimiento del inmueble. 

 



                                                                                                       

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Se llevó a cabo la planeación de los protocolos a seguir ante la apertura de 

las Ligas de Basquetbol para disminuir el riesgo de contagio entre los usuarios. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Se tuvo reunión con los representantes y jugadores de Liga Municipal de 

Volibol, para afinar detalles así como dudas de los Protocolos a seguir ante la 

reapertura de esa disciplina. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Se realizó inspección de protocolos de sanitización ante la reapertura de 

actividades de las Ligas de Basquetbol. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                       
 Se reunió con los representantes de los equipos de Futbol en la cancha de 

Futbol #7  "Balcones" para informar las fechas probables de reapertura así como los 

protocolos  de Sanidad a seguir. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



                                                                                                       
                   Se continua con las instrucciones ante los Señalamientos de protocolos 

sanitarios en el Gimnasio Municipal "Prof. Antonio Méndez Sosa" ante el reinicio de 

actividades así como en el Salón de la fama del Deportista Fresnillense. 

 

                           

 

      

 

 



                                                                                                       
  Se tuvo una reunión con Paulo César Castro, Director y Fundador de 
"DEPORTIEMPO"; para la coordinación de proyectos que se aproximan en el Mineral  
 

Una empresa dedicada al Protocolo de Seguridad Para Servicios de Cronometraje 
Deportivo. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

             Se hace una invitación al público para participar en el Simposio  de 

Testimonio de Vida impartida por Aaron Reza. 



                                                                                                       
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          Se reunió con usuarias del Gimnasio Municipal "Prof. Antonio Méndez Sosa" 

para aclarar dudas, así como la autorización del espacio pata poder realizar sus 

actividades de entrenamiento de basquetbol. 



                                                                                                       
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

                 Se llevó a cabo en conjunto con el Departamento de Limpia el 

acondicionamiento y limpieza de la cancha de usos múltiples de la Colonia "Plutarco 

Elías Calles". Para brindar deportivamente un mejor servicio a los usuarios. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

          Se da instrucción al personal de veladores en el INMUDE las medidas  a tomar 

con los deportistas que ingresan, cuya finalidad de llevar a cabo una buena 

coordinación seguir los protocolos de ingreso y salida a los espacios deportivos. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 Se tuvo una plática con el Prof. David Román Graciano, Presidente de la Liga de 

Basquetbol "Nuevos Valores", para Unificar y coordinar esfuerzos encaminados a 

eficientar los protocolos del uso de los espacios deportivos ante la reapertura de su 

liga. 

 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100025504731407&__cft__%5b0%5d=AZUFVoSQ-4q7ppfqJD-2lvJ1M_T3Cf8mEv48f2rBmAAZrs4LmcQ4rep_FU9RorlYzy1gR_KwBalJdH7wAdguFT9X1WQCE70nVKPUm_8QAD4ZczhhBkaMqIeh_Cd2B-Z1c6s&__tn__=-%5dK-R


                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

         Se superviso que se cumpliera correctamente la implementación de los 

protocolos de sanidad al finalizar la primer semana del reinicio de la actividad 

deportiva en el Pabellón de Voleibol. 

 



                                                                                                       

               

                                  

 

 

 

             Se llevó a cabo el mantenimiento del Monumento a la Bandera en conjunto 

con la Sra. Laura Elena López Presidenta de la Colonia Industrial, Gustavo Carrillo 

del Departamento de Parques y Jardines, Miguel Ángel Argomaníz del Departamento 

de Limpia y a Eduardo Uriel Solís Delgado del Departamento de Ecología y Medio 

Ambiente.  



                                                                                                       

 

 

 

 

 

Se tuvo reunión con Prof. Miguel Ángel Ulloa Guzmán y a Salvador Galván 
Jiménez, de la Escuela Secundaria "José María Vázquez". Cuya finalidad es 
implementar el Deporte más eficiente en la Institución educativa. 

 
 
 

https://www.facebook.com/miguelangel.ulloaguzman?__cft__%5b0%5d=AZU5ew62rG1SByNxHvI543DjSpBNPLvpsiYYs4DPKjBVIm0lEa1VphrOROk7A2UtDJ0aPMTfH64H4nlsfaz4eHYfk9iwxQ_defBQxGlN4-fLbRbZLNjwKg4Ri5TXhXTxbmE&__tn__=-%5dK-R


                                                                                                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Se tuvo reunión con el Director del Instituto "Monreal Sandoval” donde  

espacios deportivos para uso de los Alumnos de su institución. Fomentando el 
Deporte. 

 
 



                                                                                                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

          Se tuvo reunión con el ex-jugador de Líga Mexicana de Beisbol Naín López; 
cuya finalidad es Coordinar programas Deportivos Municipales a corto plazo. 

 
 



                                                                                                       

 
 

 
          Se reanudan las actividades en el Gimnasio Municipal "Prof. Antonio Méndez 
Sosa", por lo que se inspecciona se cumpla con los protocolos de Sanidad. 
 
 

 



                                                                                                       
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Se da mantenimiento en el Estadio Municipal de Béisbol Fresnillo, para dar la 
bienvenida a los Beisbolistas en esta semana. 

 
 



                                                                                                       

 
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

          Se tuvo reunión con los Coaches de Béisbol: Pedro Hernández y Naín López. 

Con la finalidad de seguir fomentando el deporte en nuestro Municipio en la 

disciplina de Beisbol. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

             Se recibió al coordinador de los centros comunitarios Daniel Carranza;  cuya 

finalidad era homologar acuerdos y unir esfuerzos para la rehabilitación de las 

canchas del CDC Norte. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                Se recibió la Academia de Fútbol "Rayos de Fresnillo", representada por el 

Prof. Hugo Cesar González y del Doctor del Equipo Manuel Nomelí, platicando sobre 

los protocolos de sanidad para su reapertura. 

  

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           Se reconoce la trayectoria del pequeño Jugador OSMAR ARTEAGA DELGADO 

en la disciplina del Beisbol, quien a su vez promueve la campaña del Uso del Cubre 

bocas a toda la sociedad Fresnillense. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

          Se tiene reunión con los compañeros del INMUDE  con la finalidad de mantener 

comunicación constante con el equipo de trabajo para no bajar la guardia y seguir 

cuidando los protocolos de Sanidad ante la reapertura de los Espacios. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           Se acudió al Centro de Alto Rendimiento de Box (CONABOX). Donde tuvimos 

una charla con los entrenadores sobre los protocolos de sanidad previos a la 

reapertura así como  presentar al encargado de lugar Ernesto "El MENNY" Sánchez, 

contando con la presencia del Director del INJUFRE Gerardo Araiza. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

Se tuvo reunión con todos y cada uno de sus usuarios para estandarizar los 

protocolos de sanidad así como la asignación o ratificación de espacio para su 

actividad. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se recibieron a los Beisbolistas de Rivera  a quienes se les informo acerca de 

algunas inquietudes que se tenían en cuanto a la reapertura y protocolos de sanidad. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se tuvo reunión con La Liga Municipal de Voleibol  asistió donde se enfatizó 

algunos puntos en cuanto a los protocolos de sanidad al momento de ingresar, 

durante y la salida del Pabellón. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           Se invitó a todos los Deportistas Fresnillenses para que vean y escuchen la 

entrevista que se realizó en el noticiero de Víctor Manuel Cornejo, con Juan Luis Leos 

"El Cacique"; de los temas más importantes y relevantes sobre el momento que vive 

nuestro deporte de Fresnillo. 

 



                                                                                                       
 

 

 

 

 

 

 

             Se acudió al "Centro Vecinal Norte", en donde se reunió con jóvenes 

futbolistas para organizar un pequeño torneo, con el objetivo de promover la lucha 

contra las adicciones en ese sector de la colonia Plan de Ayala. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

           Se felicitó a Jugadores y Directivos de las Ligas usuarios del Gimnasio 

Municipal "Prof. Antonio Méndez Sosa" por su gran sentido de responsabilidad al 

aplicar al pie de la letra los protocolos de sanidad como lo indica la autoridad 

sanitaria. 



                                                                                                       
 

                    

 

 

 

 

         Se supervisó que el Estadio Municipal de Béisbol Fresnillo, cumpla con las 

acciones satisfactoriamente con los protocolos de sanidad. 

 



                                                                                                       

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             Se recibió a Don Leandro Hinojosa Promotor de Béisbol de la Comunidad de 

Rancho Grande, con la finalidad de continuar los protocolos sanitarios y poder 

arrancar con el Torneo de Beisbol. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

Se visitó las  Unidad Deportiva Balcones, La Unidad Deportiva de la Col. 

Obrera y Parque de La Lagunilla, para supervisar se realicen los mantenimientos 

adecuados y se encuentren en óptimas condiciones ante las próximas reaperturas. 

 



                                                                                                       

     

 

    

 

 

 Continuando con la campaña del Cubre bocas se hace la invitación por parte de 

Gerardo Araiza Director del INJUFRE y al Luchador Profesional y Administrador del 

CONABOX. 

 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

          Se llevó a cabo una reunión con los padres de familia del Centro de Alto 

Rendimiento de Box (CONABOX),  para darles a conocer los protocolos de sanidad a 

seguir, al ingresar, durante y salida del Gimnasio ante la reapertura. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

  

 

 

 

 

             Se tuvo reunión con los Instructores Calificados con los que cuenta el Centro 

de Alto Rendimiento (CONABOX), con la finalidad de resolver las dudas de los 

protocolos de sanidad y la organización operativa ante la reapertura. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Me realizaron una entrevista por parte del personal del  Periódico “El Sol de 

Zacatecas”, donde se informó de todas las disciplinas deportivas, donde de  

manera gradual y responsable se han ido reaperturando algunas actividades, 

tenemos filtros y todas las medidas preventivas sanitarias. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

          Se saca la convocatoria y se invita a los Deportistas que estén interesados en 

Ingresar a las Escuelas de Box. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

           Se hace entrega de una nueva Sala de Halterofilia  a Deportistas Fresnillenses. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      Se realiza mantenimiento y limpieza del Estadio Municipal de Béisbol Fresnillo, 

para que se encuentre en buenas condiciones para los juegos que se realizan en este 

espacio. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

       Se tuvo reunión con los directivos de las Escuelas de NECAXA en Fresnillo, con 

la finalidad de establecer los protocolos de Sanidad al reanudar sus entrenamientos. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

          Se realizó una inspección a la cancha de fútbol rápido de San José de 

Lourdes de la Unidad deportiva de dicha entidad en compañía de los organizadores 

de los torneos. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            Se entregó su certificado y material para la liga, así como dar el banderazo 

de arranque y constatando la implementación de los protocolos de sanidad. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

           Se presentan a los instructores certificados que están a cargo del Centro de 

Alto rendimiento de Box, CONABOX, el primero en su tipo en la región centro norte 

del país. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

        Se realizaron trabajos de acondicionamiento a consecuencia de las 

condiciones meteorológicas en el Estadio Municipal de Béisbol Fresnillo, para 

mitigar en gran parte los daños al inmueble. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

               Se giran instrucciones para llevar a cabo una sanitización integral de este 

magnífico espacio Deportivo, contando con el apoyo de Rubén Rentería, jefe de 

Control Sanitario del Municipio. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

            Se hace un reconocimiento DAPHNA Y EMMANUEL GONZÁLEZ RUEDAS. 

De la Escuela de Artes Marciales Mixtas:  "GRULLA DORADA"  
 

 

 



                                                                                                       
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          Se tiene reunión con los directivos de la escuela de Futbol "Delicias Kids", 

con la finalidad de arrancar actividades, por lo que se definen los lineamientos y 

protocolos a seguir ante la reapertura. 

 



                                                                                                       

 

 
 

          Se realiza mantenimiento en el Gimnasio Municipal "Prof. Antonio Méndez 
Sosa" y Unidad Deportiva Francisco Villa para brindar un servicio digno a los 
usuarios. 
 
 

 
 



                                                                                                       

  
 
 

            
 
 
 
 
 
 
Se felicita  a la Deportista por haber participado en el Maratón virtual de Boston 2020 
 

E S T E L I T A   H E R R E R A  

 
 
 
 



                                                                                                       

    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Se felicita al Prof. Basilio Arturo Amaro Quintero de la escuela de Taekwondo 

"CEFIT KD”, por implementar y cumplir con los protocolos de sanidad requeridos 

para desempeñar su actividad Gimnasio Municipal "Prof. Antonio Méndez Sosa". 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

  

 

 

 

           Se continúan con la instalación de los protocolos de Sanidad en el Gimnasio 

Municipal y Salón de la Fama que se han estado implementando por La Regidora Dra. 

Ma. Dolores Moreira, Presidenta de la comisión de salud, quien es la promotora y 

responsable de vigilar que se cumplan los protocolos dentro de cada uno de los 

departamentos del Municipio. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

           

 



                                                                                                       
 

 

           Se llevó a cabo reunión de Entrenadores de las escuelas de fútbol del 

Municipio, con la finalidad de conformar las escuelas y dar un horario para desarrollar 

sus actividades Deportivas. 

 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                       
 

          Se da inicio al Torneo de Futbol 7 en la Comunidad de Rancho Grande Fresnillo 

Zacatecas, cumpliendo con los protocolos de Sanidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                       
       Se da mantenimiento a la Cancha de Rebote en la Unidad deportiva “Francisco 

Villa”. 

 

   

 

    

 

 

 

 

 



                                                                                                       
             Se hace una invitación a la Premiación de la Clausura de la final de la 2a 

Fuerza Varonil, dirigida por el Señor Rafael Márquez, Presidente de la Liga de la 

Unidad Deportiva de la Colonia Francisco Villa 

Quedando Campeón el Equipo: 
 "CARNICERIA LA LUPITA" 

 
Y el Subcampeón: 

DEPORTIVO "DOROTEO" 
 

 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                       
        Se llevó a cabo la activación: "SÚPER CLASE-TALLER". Organizado por: 

Ulises Cabrera y Yeremi Soto (CDMX) y Cutzi Lucía Medina Moya (POWER JUMP 

Fresnillo). 

 

      

 

 

 

 



                                                                                                       
            Se realizó supervisión de las actividades deportivas en el Gimnasio Municipal 

"Prof. Antonio Méndez Sosa" aplicando al pie de la letra los protocolos de sanidad al 

ingreso, estancia y desalojo del inmueble. 

 

  

    

 

 



                                                                                                       
       Se hace una extensa felicitación a todos los Charros en su día, dando realce a 

este Deporte Nacional. 

 

 

 

 

 

       Se invita a la Deportista Selene Dorado  para contribuir en la campaña del uso 

del cubre bocas. 

https://www.facebook.com/patii.doradoduenas?__cft__%5b0%5d=AZW9Zj3TF4k5xK-iUTHDiWup1qAmooO5dUGCU6VsNi9xyzGryhdvmTLB15xNfRF812WiF3DuepBsytXGjFT2vLa5TajVwyqAcKr5-NSNqCbZYQJgBbg84lubKtJtO5BpvzmgGAuTxbeyDNjTbv9axJHK&__tn__=-%5dK-R


                                                                                                       
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            Se realiza reunión  con el personal del Inmude, donde se gira instrucciones 

de trabajo a administradores de los espacios deportivos, para eficientar la atención 

y los servicios a la ciudadanía. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

          Tuvimos la visita del Director y Entrenador de la Escuela de Fútbol "Mineros 

Fresnillo, José Luis González Torres cuya finalidad fue asignación de espacios para 

sus entrenamientos y actividades, siendo está en la cancha de Fútbol rápido en la 

Unidad Deportiva "Solidaridad" los días Lunes, Miércoles y Viernes de 5:00 a 7:00 

pm, cumpliendo con los requisitos y protocolos de sanidad. 

 



                                                                                                       
 

  

 

 

 

 Se felicitan y reconocen a los locutores en su día, por la importante labor 

informativa que cotidianamente realizan todos aquellos trabajadores que día con día 

de manera profesional y responsable están frente al micrófono. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

         Se realiza supervisión cuya finalidad sea que se estén Cumpliendo con todos 

los protocolos de sanidad, se inicia una semana más de actividades de la Liga 

Municipal de Voleibol. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      Se FELICITA al Presidente Municipal de Fresnillo SAÚL MONREAL ÁVILA por 

parte del Jefe y personal del Inmude, con motivo de su 2o Informe de Gobierno, 

reiterándole nuestro apoyo y compromiso para una mejor administración. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

Se realiza mantenimiento en los Espacios Deportivos: 

Unidad Deportiva "Francisco Villa" 

Parque de "La Lagunilla" 

Polideportivo de la Col. E. Zapata 
 



                                                                                                       

  

 

                      

 

 

  

        Se acompaña al 2do Informe de Gobierno del Presidente Municipal Saúl Monreal 

Ávila. 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       Se tuvo reunión con los dirigentes de la Liga de Veteranos de Fútbol:  Roberto 

de la Rosa y  Tomas Guevara Enríquez, Presidente y Secretario de la liga 

respectivamente. Donde se tomaron puntos importantes como los protocolos de 

sanidad y fechas para su reapertura. 

https://www.facebook.com/roberto.delarosa.311?__cft__%5b0%5d=AZWZLpvLwmiX9VhIJm5JYGN7A91oRyhnxqlx24700lmBQQfBvqra88LuP7XuBT2zn0XdzjWRLiH59_MI4zytnmyENN24bqE9KWPP9_M1rUQfspntakh85f-piX21NcRjNHQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/roberto.delarosa.311?__cft__%5b0%5d=AZWZLpvLwmiX9VhIJm5JYGN7A91oRyhnxqlx24700lmBQQfBvqra88LuP7XuBT2zn0XdzjWRLiH59_MI4zytnmyENN24bqE9KWPP9_M1rUQfspntakh85f-piX21NcRjNHQ&__tn__=-%5dK-R


                                                                                                       

 

 

 

 
          Se tuvo reunión con el Triatleta Van Damme Sánchez, acudió a platicar sobre 
proyectos deportivos de relevancia para nuestro municipio. 
 

 

https://www.facebook.com/photo/?fbid=360427821750404&set=a.101653707627818&__cft__%5b0%5d=AZWZLpvLwmiX9VhIJm5JYGN7A91oRyhnxqlx24700lmBQQfBvqra88LuP7XuBT2zn0XdzjWRLiH59_MI4zytnmyENN24bqE9KWPP9_M1rUQfspntakh85f-piX21NcRjNHQ&__tn__=EH-R


                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se recibió a Fernando Reyes Jiménez Presidente de la Liga de Fútbol de San José de 
Lourdes. 
Ante su próxima apertura de actividades, se platicó sobre los tiempos y el afianzar 
los protocolos de sanidad. 

 



                                                                                                       
 

 

 

 

Todas las categorías entrando en su proceso de reactivación ante la nueva 

normalidad. Es el caso de las Ligas de Fútbol "Golden" 50 y más, y "Super Máster" 

55 y más, con quienes se platicó en referencia de los protocolos de Sanidad ante la 

reapertura. 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se da mantenimiento en las áreas deportivas como lo son Estadio Municipal de 

Béisbol Fresnillo y el Gimnasio Municipal "Prof. Antonio Méndez Sosa" 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

Se llevó a cabo una clínica para capacitar a los árbitros de la Liga "Con el deporte 

haremos Historia", ante los protocolos de Sanidad que se deben cumplir. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

  

 

 

Se sostuvo reunión con representantes del Béisbol Fresnillense, en la cual se ha 

tratado el tema de sentar las bases para arrancar una Liga regional que le venga a 

dar más proyección en el mineral. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

Se inicia trabajo de poda de maleza en el Estadio de Béisbol Municipal Fresnillo en 

coordinación del departamento de Parques y Jardines a cargo de Gustavo Carrillo 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se realiza mantenimiento a la Pista "Super Track" de Bicicross de la Unidad Deportiva 

"Benito Juárez" por parte del personal de "La Lagunilla". 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

Se supervisan día con día las condiciones meteorológicas de los últimos días, por 

lo que creció la maleza en los espacios deportivos, tal es el caso de la Unidad 

Deportiva "Solidaridad”. Donde se realiza mantenimiento para brindar un mejor 

servicio a los Usuarios. 



                                                                                                       
 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se visitó a los encargados de la "Canchita" de fútbol de plateros, aclarando 

inquietudes y llegar a acuerdos en cuanto a su capacitación e inicio de su actividad. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

Se recibe invitación del Presidente de la Liga: Rafael Márquez a premiar a las 

ganadoras de la final femenil categoría libre, de la cancha de fútbol rápido de la 

Unidad Deportiva Francisco Villa. 



                                                                                                       
Quedando Campeonas: 

Equipo "Celeste" 
Subcampeonas: 

Deportivo "Robledo" 
Y tercer lugar: 

"Inquietas" 
 

 

 

 

 

Se realiza supervisión en el Gimnasio Municipal “Antonio Méndez Sosa” con la 

finalidad se cumplan correctamente las medidas de sanidad, por lo que felicitan a 

dirigentes y jugadores de las Ligas usuarias del Inmueble, por su disposición en la 

aplicación de los protocolos. 

 



                                                                                                       

   

 

 

 

 

 



                                                                                                       
Se tuvo una reunión con el Prof. Pedro Rodríguez, Director y Entrenador de la 

Escuela de Basketbol Lobos Ebpr Fresnillo, con la finalidad de proporcionar 

espacios deportivos para su entrenamiento así como llevar a cabo los protocolos 

de sanidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100009179397271&__cft__%5b0%5d=AZVYpAJQKJiRc5O34AjkXYZ679nkDRjOrX_zyWSs5y-XXSwGaWu5jwRYmo3SMh3rjKPcJ4zTXt19YDCDUVLU7rTeVpY3z1G-IsAEVkB4GzUmdqODSTyaLPzwktwGJbXt5d8&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100009179397271&__cft__%5b0%5d=AZVYpAJQKJiRc5O34AjkXYZ679nkDRjOrX_zyWSs5y-XXSwGaWu5jwRYmo3SMh3rjKPcJ4zTXt19YDCDUVLU7rTeVpY3z1G-IsAEVkB4GzUmdqODSTyaLPzwktwGJbXt5d8&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100009179397271&__cft__%5b0%5d=AZVYpAJQKJiRc5O34AjkXYZ679nkDRjOrX_zyWSs5y-XXSwGaWu5jwRYmo3SMh3rjKPcJ4zTXt19YDCDUVLU7rTeVpY3z1G-IsAEVkB4GzUmdqODSTyaLPzwktwGJbXt5d8&__tn__=-%5dK-R


                                                                                                       
Se realiza mantenimiento en el Gimnasio Municipal "Prof. Antonio Méndez Sosa" con 

la finalidad de que se encuentre en excelentes condiciones para los usuarios que día 

con día hacen uso de él. 

 

   

 

 

 

 

 



                                                                                                       
Se realiza una invitación a todos los deportistas interesados en ingresas a las 

Escuelas de Box que se impartirán en el  Único en la región Centro Norte de la 

República: CARBOX. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                       
Se realiza supervisión en la Unidad Deportiva del Fraccionamiento "Polvaredas", 

punto deportivo estratégico, el cual recibe mantenimiento de rutina para su óptimo 

funcionamiento. 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                       
Se atendió la invitación del Entrenador José Luis González Torres, Director y 

Entrenador de la Escuela "Minera Fresnillo", a la reapertura de sus entrenamientos 

en la cancha de la Unidad Deportiva Solidaridad. El evento se llevó a cabo con todos 

los protocolos de sanidad, además contando con la presencia de algunos Padres de 

Familia. En el evento se aprovechó para la entrega de material de entrenamiento. 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



                                                                                                       
Se realizó una entrevista que se solicitó por parte del Reportero Mauricio González 

de "El Sol De Zacatecas". 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                       
Se acude a dar la bienvenida en el pabellón de la Unidad Deportiva Solidaridad, 

encuentro amistoso Zacatecas vs Fresnillo de la Liga Municipal "Con el deporte 

haremos Historia", ganando el equipo de Fresnillo 2 sets a 1. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                       
Se da la bienvenida a los equipos de Zacatecas y Fresnillo, a nombre del Presidente 

Municipal: al encuentro amistoso en el pabellón de Voleibol. 

 

 

 

 

Se recibió a "Don Mario" manager de equipos infantiles, para afinar detalles del 

cuadrangular de béisbol, el próximo sábado en el Estadio Municipal de Béisbol 

Fresnillo, participando: 



                                                                                                       
- Gatos del Salto 
- Coyotes de la Col. Plan de Ayala 
- Calera 
- Charritos de Fresnillo. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Se acudió a la invitación del Doctor Gabino Serna, Secretario de la liga del Club 
Deportivo Nacional, al arranque de las actividades en la catedral del Baloncesto en 
Fresnillo. Reforzando la buena relación de trabajo del Municipio con las instituciones 
deportivas particulares. 
 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se acude a la Invitación para el Arranque de las actividades en el Club Deportivo 

Nacional y supervisando se cumplan los protocolos de sanidad de acuerdo a las 

indicaciones ya proporcionadas en reuniones previas. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 



                                                                                                       

 

 

 



                                                                                                       
 

Acudimos en el teatro Primero de Mayo, la Liga de Veteranos de Fútbol, con la 

finalidad de afinar detalles y aclarar inquietudes sobre los protocolos de sanidad 

ante su inminente reactivación de sus actividades. 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                       
Se ha puesto especial atención tanto en material como personal humano para sacar 

adelante dichas labores, además de la implementación de los protocolos de sanidad. 

Debido a la gran actividad diaria, el Gimnasio Municipal "Prof. Antonio Méndez Sosa". 

   

    

 

Se recibió al Prof. Jesús Pérez Borjón y a Jesús Pérez Medina, Presidente y 

Entrenador respectivamente del Club de Atletismo "Coyotes". 



                                                                                                       
El tema principal es la conformación de la Liga Municipal de Atletismo, para lo cual 
nuestro Director ha brindado su completo apoyo. 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se llevó a cabo la supervisión del mantenimiento y sobretodo en la implementación 

de los protocolos de sanidad. Ya que es un espacio deportivo de tal magnitud 

requiere en estos momentos gran atención en todos los sentidos. 



                                                                                                       
 

    

 

 

 

 

Se realizó supervisión de la Conclusión de los trabajos de limpieza y mantenimiento 

en la Unidad Deportiva de las Polvaredas para el uso de los deportistas, respetando 

los protocolos de Sanidad. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se acudió a la canchas de futbol #7 con los equipos de  Plateros por el día de hoy 

para aclarar dudas e informar de lo conducente en los protocolos de sanidad y fechas 

de reapertura. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

Se da mantenimiento en el Parque la “Lagunilla”, donde se optimiza al máximo las 

brigadas con personal de apoyo. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

Se ha implementado rutinas de chequeo periódico de los espacios deportivos del 

municipio para que cumplan con lo necesario en mantenimiento y limpieza en el 

"Polideportivo" de la Colonia Emiliano Zapata. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 
          Se tuvo la visita de Nuestro Presidente Municipal Lic. Saúl Monreal Ávila en el 
Gimnasio Municipal “Antonio Méndez Sosa”, quien envió un mensaje a todos los 
Deportistas Fresnillenses. 
 



                                                                                                       
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Se recibió la Invitación de Gerardo Araiza a entregar un reconocimiento a la 

Basquetbolista Fresnillense: STEPHANY YAZMÍN CHÁVEZ MOREIRA, que se llevó a 

cabo en el Gimnasio Municipal “Antonio Méndez Sosa”. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se recibió por parte del Secretario Nacional del Sindicato Minero Metalúrgico 

"EL FRENTE": Don Carlos Pavón Campos y del Secretario General Local: Juan 

Antonio Zamarripa, quien me entregó un reconocimiento por el apoyo que he tenido 

para brinda el apoyo a lo Deportistas a nombre del Presidente Municipal. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

Apoyando a los deportistas de las comunidades, se realizó una gestión para 

los Futbolistas de San José de Lourdes es la de pasto sintético para su Cancha de 

fútbol rápido. 

 



                                                                                                       

 

 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 Se lleva a cabo el arranque del cuadrangular de Béisbol en el Estadio 

Municipal, enfrentándose las novenas de: 

Gatos del Salto 

Coyotes de la Col. Plan de Ayala 

Calera 
 Charritos de Fresnillo 



                                                                                                       
 
 

  

  

 

 

 

 

 



                                                                                                       
  

 

 

              En coordinación del Departamento de Limpia se llevó a cabo la limpieza 

general del Parque "Bicentenario" del Fraccionamiento "El Fresno". 

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

  



                                                                                                       
 

 

       Se agradece la invitación del Señor Rafael Márquez Presidente de la Liga, acudió 

a dar la patada inicial del arranque al torneo más de Fútbol Femenil en la Unidad 

Deportiva de la Colonia Francisco Villa., además de dar el mensaje y saludo del 

Presidente Municipal. 

 

 

 

 



                                                                                                       
 

 

 

         Se realiza supervisión de que se cumplan los protocolos d Sanidad con todos 

los deportistas que hacen uso del Gimnasio Municipal. 

 

      

 

 



                                                                                                       
 

Se acudió a la rueda de prensa donde se anunció la reapertura del Centro de Alto 

Rendimiento de Box (CARBOX), para beneficio de 90 niños y Jóvenes de nuestro 

Mineral. 

 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                       
 

 

Se acudió a dar el  arranque de la actividad del Centro de Alto Rendimiento de Box 

en Fresnillo (CARBOX), en donde se generó las condiciones tanto operativas como 

sanitarias para reactivar el CONABOX, único en la región centro-norte de la República 

Mexicana. 

 

 

 

 



                                                                                                       
 Se dio el banderazo del arranque de actividades con los protocolos de sanidad 

pertinentes en la Unidad Deportiva de la Colonia Obrera, al mismo tiempo hizo 

entrega de material deportivo para iniciar las actividades. 

 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                       
Se recibió a la Licenciada Yolanda Olguín, Secretaria de SIPINNA, en donde se 

abordaron temas de coordinación de Torneos Deportivos en beneficio de los Niños, 

Niñas y Adolescentes del nuestro Mineral. 

 

 



                                                                                                       
Se da la bienvenida a la Escuela de Basquetbol Lobos Ebpr Fresnillo del Prof. 

Pedro Rodríguez, a sus entrenamientos en el área del INMUDE, cumpliendo con los 

lineamientos y protocolos de sanidad al ingreso, salida y durante su entrenamiento. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100009179397271&__cft__%5b0%5d=AZVz0YhQUbQN3qB3r5qi4U3dRHvUW6gD9tMFxqw3SRugX60SFEG_FXZnrxf-HdWZ-lJE8EsldWG9XyvtqF_g1kC-xbLNPLsEZR1C1IMCfGX19DEMw-xrwh4EZVTGye7XgL8&__tn__=-%5dK-R


                                                                                                       
Se realiza una entrevista alumnos de CARBOX, y a su vez ellos invitan a los 

Fresnillenses que tengan el gusto del Box a ser parte de estas Escuelas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                       
Se acude al arranque del entrenador Certificado J Cruz Cedillo Aguilera, quien ha iniciado 

actividades en la Unidad Deportiva de la Colonia Obrera con la práctica de los fundamentos de 

fútbol. Y supervisando se cumplan con los protocolos de sanidad  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 En coordinación con el departamento de Limpia se llevaron a cabo las acciones de 

limpieza en la Unidad deportiva de las Polvaredas. 

 

https://www.facebook.com/jcruz.cedilloaguilera?__cft__%5b0%5d=AZXP0I20L7SjJ3LKpnmlMOMl8fKw37ztUiD0R3XvjWBpJpKt79B8LfgQIVjjW92N9tFKHCvsnOIZrxYNObcBn6ry3xNpbiEa4Ga9iJIfyDGy1RrbVoC_qmkhG-S8GPGl5H8&__tn__=-%5dK-R


                                                                                                       

 

 

 

 

 

Se llevó a cabo la revisión de los protocolos de Sanidad en el CARBOX con la 

finalidad de evitar haya contagios en los niños. 

 



                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

Se invita al Futbolista Profesional Illian Gerardo Hernandez Vargas, en la campaña 

del uso del Cubrebocas para hacer conciencia ante esta pandemia. 

 

https://www.facebook.com/illiangerardo.hernandezvargas.7?__cft__%5b0%5d=AZUMmFsKlFxHO1bJvDRGN4yP__Qhs0SVNXGhbJTz7XSLaHtb0q0E-9zsidaPPiEwP9N_fk4yeBLjjvDvLWRJklmpkkpCEOdbTYueclRpa5T83oQrXB7TJ0TekpoiIp9TBYunseMUwrLhO8_2npyfvGeo&__tn__=-%5dK-R


                                                                                                       

 

 

 

  


